Im Namen unserer vier Parteien, Belgien, Luxemburg, der Niederlande und der Schweiz, rufen wir Ihnen zu: Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands! (Lebhafter Beifall.)

Es lebe unsere große Bruderpartei, die Kommunistische Partei der Sowjetunion! (Starker Beifall.)

Es lebe die Einheit der Arbeiterklasse im Kampf gegen Reaktion, Imperialismus und Krieg, für Frieden und Sozialismus! (Stürmischer Beifall, bei dem sich die Delegierten des Parteitages von ihren Plätzen erheben.)

Vorsitzender *Bernhard Quandt*-. Das Wort zur Begrüßung hat jetzt ein Vertreter des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Brasiliens. (Die Delegierten erheben sich von den Plätzen und spenden lebhaften Beifall.)

Vertreter der Kommunistischen Partei Brasiliens: Liebe Genossen! Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Brasiliens begrüßt brüderlich in der Gewißheit, die Gefühle der Arbeiterklasse Brasiliens auszudrücken, die Delegierten des V. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und wünscht Ihnen vollen Erfolg zu Ihrer großartigen Aufgabe. (Beifall.)

Das brasilianische Volk, das um seine Befreiung von der Abhängigkeit vom nordamerikanischen Imperialismus kämpft, beobachtet mit großer Sympathie die Anstrengungen des ruhmreichen deutschen Volkes um die Wiederherstellung der Einheit seines Landes, das heute durch die aggressive Politik der nordamerikanischen Monopolisten und deren Handlanger, der Bonner Regierung, geteilt ist. Mit Freude und Begeisterung vernahmen die Arbeiter Brasiliens die historischen, durch die Arbeiter der Deutschen Demokratischen Republik errungenen Erfolge beim Aufbau des Sozialismus unter der bewährten Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Wir sind überzeugt, daß Ihr Parteitag die Grundlage zu neuen und größeren Erfolgen im sozialistischen Aufbau schaffen wird.

Die Anwesenheit einer Delegation unserer Partei zum V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wird dazu beitragen, die Freundschaftsbande, die die Arbeiter unserer Länder einigen, über alle Grenzen hinweg noch enger zu knüpfen im gemeinsamen Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus.